

DIVION

Le Billard-club compte huit champions d'Artois



L'assemblée générale du Billard-club a été l'occasion de souligner l'individualisme de certains licenciés.

Vendredi soir, le Billard-club a tenu son assemblée générale de fin de saison.

Dans son rapport moral, le président Francis Legrand a fait remarquer que certains membres sont plutôt individualistes. Il a mis l'accent sur le championnat d'Europe qui s'est déroulé sur la commune en février. Le président a remercié tous ceux qui ont contribué à la réalisation et à la réussite de cet événement.

Les comptes de l'année 2005 et le budget prévisionnel 2006 ont été développés par Alain Machez. La situation financière du club est saine et a été approuvée par l'assistance.

Le bilan sportif est positif avec 8 titres de champions d'Artois. En individuel, Hurquin, Legrand, Gallet, Delattre, Dubois, Dehousse et Fontaine ont prouvé la valeur de l'école de billard divionnaise. Christian Fontaine a remporté la finale de la ligue Nord - Pas-de-Calais à la partie libre et termine à la 2^e place aux cinq quilles. Jean-Marc Dubois et Adrien Dehousse ont passé avec succès le billard de bronze. En coupe secteur Nord par équipe, Divion termine 2^e et s'arrête en huitième de finale en Coupe de France. ■

► **Renouvellement du bureau : Laëtitia Gallet, Julien Delattre, Fabrice Menous, Johny Lakbal et Francis Legrand.**

Contact : ☎ 03 21 53 31 21.